

MS Zistersdorf  
Deutschgr. 3b Diana Postl  
Kirchengasse 1  
2225 Zistersdorf

LEADER Region Weinviertel Ost  
Resselstraße 16  
2120 Wolkersdorf  
[leader@weinviertelost.at](mailto:leader@weinviertelost.at)

Zistersdorf, 5.12.2023

## Mein Weinviertel

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich bin Schülerin der Mittelschule und komme aus der Großgemeinde Zistersdorf.

Für meine Stadt würde ich mir wünschen: Neue Essens Möglichkeit z.B. einen McDonalds, Subway, Starbucks..... das wäre cool! Ein Bistro oder ein bodenständiges Wirtshaus mit kleinen, günstigen Gerichten für kurze Pausen wäre auch fein und würde auch Erwachsene glücklich machen!

Meiner Meinung nach brauchen wir so ein Lokal, weil viele Kinder in der Mittagspause hinausgehen und sich einen Imbiss holen wollen. Klar, wir haben Lebensmittelgeschäfte, die sind aber nicht im Zentrum und mehrere Kebablokale. Aber so ein kleines Geschäft mit Burgern, Nudeln, und regionalen Gerichten wäre eine Bereicherung.

Eine Vision von mir wäre Schwimmbad, da die nächste Therme in Laa an der Thaya, sowie die umliegenden Freibäder in Neusiedl und Mistelbach sind, also leider nicht ums Eck! Mein Wunschgedanke wäre, dass dieses Schwimmbad ganzjährig nutzbar ist. Mit einem Außen- und Innenbereich, mit Rutschen, einem Sprungturm, Wellenbecken, Strudel- und Sprudelbereichen und einem Saunabereich für Erwachsene. Der Vorteil davon wäre, dass wir als Schule die Sportstunden hin und wieder mit Schwimmen verbringen und auch unsere Schwimmstage sowie die Prüfungen dort ablegen könnten. Außerdem würden viele mit Sicherheit das Bad auch in ihrer Freizeit, sowohl im Sommer als auch im Winter, nutzen. Arbeitsplätze würden so auch geschaffen.

Ein Freizeitpark, das wär's!

Den würde ich mir für mein Weinviertel wünschen. Der nächste ist nämlich in Wien und das ist kein Katzensprung! Eine Achterbahn, ein Karussell, eine Geisterbahn, ein Tagada und der Vergnügungspark ist komplett! Ein Hochseilgarten in der Nussallee, oder ein Aussichtsturm am Steinberg mit einer Zipline bis nach Gösting, das wünscht sich die Jugend! Solche Attraktionen wären sicher auch ein Touristenmagnet fürs Weinviertel! Außerdem würden diese Projekte auch neue Arbeitsplätze schaffen.

Eine weitere Anregung für das Weinviertel wäre die Verbesserung der Infrastruktur betreffend die öffentlichen Verkehrsmittel. Viele meiner Freund/innen wohnen mehrere Ortschaften weit weg, was an sich kein Problem ist, denn im Sommer fahren wir mit unseren Rädern, um uns zu treffen. Wenn es mal regnet, oder im Winter chauffieren uns meistens unsere Eltern. Doch nicht immer haben unsere Eltern Zeit oder sind vielleicht gar nicht zuhause. Wenn stündlich in jede Ortschaft ein Bus fahren würde, wäre das großartig. Dann könnte man z.B. schnell allein einen Einkauf tätigen oder jemanden besuchen fahren. Die Fahrtkosten sollten innerhalb des Weinviertels kostenlos sein – für ALLE. Die Busverbindungen würden dann sicher mehr genutzt werden. Ich bin mir sicher, dass auch mehrere Pendler dann den Bus zum Anschluss an die Bahn nutzen würden.

Ich lebe gerne im Weinviertel, das ist meine Heimat! Um die Zukunft für uns alle noch lebenswerter zu gestalten, würde ich mich freuen, wenn meine Visionen umgesetzt würden. Ich bedanke mich schon im Vorhinein!

Herzliche Grüße aus dem schönen Weinviertel

Diana Postl